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「民間自行規劃申請參與臺中市停 152 停車場興建營運擁有

(BOO)投資計畫案」公聽會會議紀錄 

 

一、會議時間：106 年 6月 8 日(星期四)下午 2時整 

二、會議地點：臺中市立圖書館西屯分館 3樓多功能活動室 

三、主席：張處長應當                      

四、與會單位及人員：詳簽到表 

五、記錄人員：楊鈞翔 

六、主席致詞：大家午安，很榮幸邀請到各位出席今天的公聽會，本案基

地位於本會議場地圖書館的正前方也就是福星路與寶慶

街 50巷交叉口的停車場用地，106 年 3月利詠國際股份有

限公司，依據促參法相關規定提出本停車場用地的 BOO投

資開發構想。 

由於去年促參法有所修正，其中民間自行規劃申請參與公

共建設辦法第四條規定：主辦機關辦理案件審核時，應適

時邀請專家學者、地方居民與民間團體舉行公聽會，以聽

取民眾見，作為後續審查的依據。 

故本次會議為法定程序上之公聽會，今天所有與會人員所

提的意見，將一一納入會議紀錄，並將此會議紀錄公開於

主辦機關網站，以供投資廠商及所有民眾參考。 

七、利詠國際股份有限公司簡報：(略)。 

八、出席單位意見： 

  （一）臺中市議員黃馨慧服務處：停車費率是否會依照法規訂定。 

 

主辦機關回覆：停車費率將參考周邊停車場市場行情費率，訂定合理

停車費率。 

 

  （二）臺中市西屯區逢甲里辦公處： 
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1.非常歡迎民間企業來本里建置停車場，可有效解決本里停車供

給不足現況。 

2.本計劃案之鄰里回饋是否可再加碼，飯店餐廳 9 折回饋稍嫌不

足，希望利詠國際股份有限公司可以就該回饋部分再行調整。 

3.本計畫案停車優惠月票折扣、優惠格數過少，利詠國際股份有

限公司就該回饋部分可再加碼。 

4.是否可在本計畫案納入本里里民活動中心的規劃配置，解決目

前本里缺少里民活動中心之問題。 

 

主辦機關回覆：廠商今日公聽會簡報所提出之優惠方案係為暫定方

案，會後廠商會參考今日公聽會里民所提之意見，於日後再行研議出

更符合里民需求之里民優惠停車數量比例及餐廳優惠方案。 

 

  （三）巫副教授哲瑋： 

1.由於逢甲商圈周邊皆有很高的停車需求，且目前停車格位之供

給仍稍嫌不足，故對於本計畫案本人表示樂見其成。 

2.建議強化建築物綠化程度。 

3.另應注意施工期間之交通維持及安全。 

4.本計畫案之交通衝擊影響評估請妥善評估，包括開發衍生、動

線規劃、標誌牌面規劃等。 

 

主辦機關回覆：感謝巫老師所提之建議，本計畫案未來興建期間及營

運期間之相關交通維持措施及道路交通衝擊評估將請利詠公司妥善評

估規劃，以減少本計畫案周邊道路之交通影響問題。 

 

  （四）臺中市議員楊正中服務處： 

1.請說明本計畫案周邊里鄰停車優惠範圍為何。 

2.請說明本計畫案建築物 12F~13F之建築設計用途為何。 
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主辦機關回覆：本計畫案所提出之優惠方案係為暫定方案，會後請利

詠國際股份有限公司依據整體財務評估另行提出更符合民眾需求之

優惠方案，另本計畫案建築物 12F~13F之建築設計用途亦開發為旅館

之用。 

 

  （五）臺中市西屯區逢甲里里民： 

1.都市計畫停車場用地本就應以建置停車場專用為主，雖有民間

企及財團進駐投資是好事，惟本計畫案優惠停車格數僅 50 格，

顯不符本里所需，優惠予本里的程度不足以支應本里里民之停

車需求，請利詠國際股份有限公司妥善考量再行調整。 

2.本里現今仍缺少里民活動中心，故請利詠國際股份有限公司於

本計畫案內納入本里里民活動中心的規劃設計。 

 

主辦機關回覆：本計畫案停車格位數優惠係為暫定方案，未來將參考

今日公聽會里民所提之意見，日後再行研議出更符合里民需求之里民

優惠停車數量比例及餐廳優惠方案。另因本計畫案基地係屬私人用

地，採 BOO 開發方式，公部門之審核主要基於本計畫案是否促進地方

發展、公共利益，並符合政策需求，至於能否要求投資廠商設置活動

中心，仍須依據投資計畫之整體財務評估是否可行，故請利詠國際股

份有限公司納入評估考量。 

 

九、公聽會發言單書面意見： 

   （一）臺中市西屯區逢甲里辦公處： 

1.回饋地方，行政區在逢甲里，逢甲里里民優先優惠停車， 

2.提供活動中心作為里民活動之用。 

3.解決里民停車問題，贊同意見，但本計畫案停車場進出動線須

不影響駕駛及行人安全。 
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  （二）臺中市西屯區逢甲里鄰長-林恭樂群： 

1.針對本計畫案本人持贊同意見。 

2.以回饋逢甲里里民為優先，增加優惠停車格位數並再給予相關

折扣。 

3.提供里民活動中心，以本里里民活動之用。 

（三）臺中市西屯區逢甲里鄰長-葉桂籓：行政區在逢甲里，希望能

回饋里民優惠停車折扣。 

（四）臺中市西屯區逢甲里鄰長：提供活動中心作為里民活動之用，

我們會非常感恩，持贊同意見。 

    （五）臺中市西屯區逢甲里鄰長： 

1.提供活動中心作為里民活動之地方。 

2.解決里民停車問題持贊同意見，進出動線需不影響駕駛。 

3.進出車道要用單向車道。 

    （六）臺中市西屯區逢甲里 2鄰鄰長-林美華：非常贊成永豐棧集團

能來逢甲里開發投資，除了解決停車問題，也能帶動逢甲里經

濟發展，希望餐廳優惠折扣及停車位折扣及數量能增加。 

    （七）臺中市西屯區逢甲里辦公處財務長： 

1.提議增設活動中心，做為里民活動之用，回饋逢甲里。 

2.能解決里民停車問題，持贊同意見，但需不影響周遭行車出入

動線。 

3.停車格優惠數量可再增加，並綠化周遭環境。 

（八）逢甲社區發展協會：歡迎利詠國際股份有限公司來本里開發投

資，惟希望里民回饋及相關折扣能多一點。 

十、主席： 

（一）逢甲地區的社經發展比原預期的都市計畫還要迅速，導致此地

區之停車供需略顯失衡，既有的停車場用地都已開闢完畢仍無

法滿足停車需求，故本案停車場 BOO 之投資計畫，本府樂觀

其成，但臺中市政府仍會站在公共利益的確保、促進地方繁榮
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與發展及符合民眾之需求等觀點，加以依程序審查此 BOO 之

投資計畫。 

（二）請投資廠商利詠國際股份有限公司依據今天所有與會者所提供

的寶貴意見，納入後續投資計畫書修正的參考。 

（三）本案停車場 BOO開發案，將會力求達到多贏的目標，首先是政

府不必支出任何預算就能提供當地優質的公共服務設施，以滿

足當地需求並帶動當地發展；第二，廠商所投入 20幾億的成

本，能在未來 10 幾年內回收，並在有合理的利潤與營收下，有

能力能繼續提供優質的設施與服務、包括部分硬體的重新置

換，以永續經營；第三，也是最重要的，藉由此 BOO開發案，

能補足當地的公共設施，包括停車場、各類商場及旅館的提供，

以滿足民眾的需求，進而提升當地的生活機能，及促進地方的

繁榮與發展。 

（四）本次公聽會地方意見會作為日後計畫審查參考建議，會議紀錄

會另行公告本府及本府交通局網站。 

十一、散會：下午 3 時 30 分。 


